

Forums pour les consommateurs

## Dépistage PTC "Buddha Blue"

Par Profil supprimé Posté le 14/12/2021 à 14h00

Bonjour,

J'ai fais l'erreur de prendre pendant 2 mois, une fois par semaine du "PTC".

Seulement en février j'ai un dépistage de stupéfiants à l'aide de l'urine.

J'aimerais savoir si cela va ce voir sur le test ou bien va disparaître avant le test.

Je suis très inquiet.

Merci de votre réponse

Cordialement

### 1 réponse

---

Moderateur - 14/12/2021 à 16h12

Bonjour Riendeur,

Pouvez-vous préciser dans quel contexte ce dépistage va être réalisé ?

Merci.

Le modérateur.